



## Mexichem la libra

» Ya que hablamos del sector petroquímico, resulta que Mexichem, de Antonio del Valle Ruiz, recibió una notificación por parte de Standard & Poor's de “BBB-/Estable/--”; “escala nacional –CaVal–” y “mxA/Estable/mxA-1+”, las cuales no se ven afectadas por el reciente acuerdo de la compañía para adquirir 100% de la empresa química alemana Vestolit GmbH (no calificada), por aproximadamente 300 millones de dólares.

La compañía integrada verticalmente produce cloruro de polivinilo (PVC) y otros productos intermedios con base cloroalcalina.

El mercado espera que Mexichem financie la transacción principalmente con efectivo propio, que totalizó unos 1,000 millones de dólares al 30 de junio del 2014. Según analistas de S&P la adquisición está alineada con la estrategia de la compañía para reforzar su portafolio de productos de especialidad y de alto valor agregado, y mejorar su integración vertical y diversificación geográfica.

Las calificaciones de S&P de Mexichem ya incorporan adquisiciones potenciales que no causan cambios materiales en las políticas financieras de la compañía, incluyendo el mantenimiento de un índice de deuda neta a EBITDA de menos de 2.0 veces (x), que es un factor clave de calificación